てんてこまいの4月が終わり、いよいよ田植えまでカウント ダウン、早いところでは田んぼに水が入り始めました。約 3,400枚のスジ播きと苗の管理、苗場の準備に肥料撒きと田打 ち。色んな仕事を平行して行い、全てお天気に左右されるので、 計画通りにもいかず、毎年のことですが、ちょっと気持ちが いっぱいいっぱいになる時期ですね。それでも家族の力を合わ せ、今年もなんとか田植えの準備が間に合いました。特に育苗 は全て無農薬なのでとても気を遣いますが、今のところ病気も 出ず、青々とした緑の絨毯が広がってくれてホッとしています。 田んぼが乾かず心配しましたが、後半は春らしいお天気が出て くれたので田んぼの状態もかなり回復、こちらもラッキーでし た。この週末には田植えをはじめる予定なので一息つくわけに は行きませんが、月末の田植え終了日指して頑張ります!



緑の絨毯を見ると、気持ちも上向き、元気がでます!

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ "有機栽培米の金谷農場"で発信中です!

https://www.facebook.com/kanayafarm.jp



とも出会いうれしくなります。

農道も華やかさを増し、 は今年も水芭蕉が咲きました。





スジ播き、育苗機で伸びた白い芽。今年は苗 並べ機が活躍し、重い箱を並べる重労働が軽



良質な有機肥料と ミネラル肥でおい しいお米!



田打ちは時間がかかるの で、日の出から日没まで 連日作業。トラクターと 一緒に頑張ります。

5月のオマケは、菊芋のみそ漬けです!菊芋は腸内環境を整え、血糖 値の上昇を抑える健康野菜!独特の風味がありますが、なんだか身体に 良さそうな味ですよ。(笑)

それでは、今後ともよろしくお願いいたします。 2017年5月1日

ホームページ : http://www.kanaya-farm.jp/

ヒメール : info@kanaya-farm.jp 余谷 武志